

schauen zu; es gab schon Rektorenkonferenzen, ich habe nirgends gelesen, daß sie sich mit dieser Zerstörung der Universitäten befasst hätten, dagegen haben sie sich mit anderen Fragen breit gemacht. Mich erinnert das etwas an die Entlassung der 12 Generale im Februar 1938, wo auch die übrigen zugeschaut und voraussichtlich an die bessere Vorrückungsmöglichkeit gedacht haben, statt daß sie ihren Degen zur Verfügung gestellt hätten. Die deutsche Generalität hat damals ein großes Maß von Verantwortung auf sich geladen, möge es nicht dazu kommen, daß man auch den Professoren diesen Vorwurf einmal machen muss.

Ich danke Ihnen nochmals für Ihren Brief, so unerfreulich sein Inhalt auch war und bleibe mit herzlichen Grüßen und Empfehlungen

Ihr sehr ergebener

H. Mayer